
REUNION DE L’ORGANE D’ADMINISTRATION 

LUNDI 17.02.2025 

 

Présents : A.-M. HABETS, F. WINAND, B. DUMONT, R. GRUSELIN, M. FORGET, 

      L. HAAGER, J.-L. MASSART, D. ROMAIN, P. SAK, X. SMAL (via viséo),       

      B. VALENTIN, G. BURTON 

Excusés :  S. LAURENT 

1. ADMINISTRATION. 

 

a) Le rapport de l’OA du 06.01.2025 est approuvé. 

b) Le secrétaire présente une proposition de modification de l’article 2 du R. O. I. concernant 

les élections.  Cette proposition vise à équilibrer le nombre de mandats venant à échéance 

chaque année, afin d’éviter qu’une année, il n’y ait aucun mandat venant à échéance, et 

une autre année qu’il y en ait 6.  Mais pour ce faire, il a été forcé de prolonger certains 

mandats d’une année, et ce jusqu’en 2028. 

c) Toutefois, cette proposition est en contradiction avec l’article des statuts fixant la durée 

d’un mandat à 4 ans.  Il est donc indispensable, pour que cette proposition puisse entrer en 

application, de présenter au vote lors de la prochaine AG provinciale un article 

complémentaire autorisant jusqu’en 2028 de porter à 5 ans certains mandats existants.  

 

2. COMMISSION DES RENCONTRES. 

 

a) Pour des raisons d’occupation de salle, une équipe peut être obligé de changer l’heure 

prévue et même éventuellement la salle pour disputer leurs matchs de play-offs.  Pour ces 

changements, l’accord de l’adversaire n’est pas requis, ce qui peut malheureusement 

causer des problèmes aux équipes visiteuses. 

b) Les équipes de Vir’Vol’Ton et de La Vierre messieurs renoncent à monter en promotion si 

l’occasion leur en était donnée. 

c) Voici le nombre des équipes inscrites dans les différentes catégories : 

11 équipes juniores filles   6 équipes juniors garçons 

16 équipes scolaires filles   5 équipes scolaires garçons 

11 équipes cadettes filles   1 équipe cadet garçons 

1 équipe minime filles 

Il est à noter que certains clubs ont inscrit des équipes dans des catégories alors qu’ils n’y 

étaient pas obligés.  Il reste à espérer que ces clubs respecteront leurs obligations. 

3. COMMISSION TECHNIQUE. 

 

a) L’entraînement du 09.02.2025 a été annulé.  Etaient inscrits 5 garçons et 6 filles, et cela 

pour les 2 catégories. 

b) Et pour éviter des frais de location inutiles, celui du 23.03.2025 a d’ores et déjà été annulé, 

seuls 5 filles et 4 garçons semblaient intéressés. 

c) Il faut malheureusement constater que la formule d’un entraînement mensuel ne 

fonctionne pas.  Cette formule doit être revue pour la saison prochaine et doit donc faire 

l’objet d’une analyse. 



d) Le règlement de la FVWB concernant la participation des jeunes de la province a été revu 

et n’autorise la participation que de 2 jeunes nés en 2008. L’équipe garçons qui participera 

aux prochaines inter-provinces sera dès lors aligné en ligue B. 

e) Le stage ADEPS programmé durant les congés de carnaval a vu l’inscription de 52 jeunes 

en 27 minutes, dont 37 issus de la province de Luxembourg. 

f) Quant à la collaboration avec le GDL, il sera très difficile de trouver des dates étant donné 

le calendrier chargé de la fédération Luxembourgeoise.  Il ne faut pas espérer pouvoir les 

rencontrer avant mi-mai 2025. 

 

4. TRESORERIE. 

 

a) A ce jour, la trésorerie est saine, le solde accusant un boni de 3.165€. 

b) Toutes les factures ont été payées. 

c) Au niveau du loisir, tous les clubs sont en ordre. 

d) Pour éviter des cotisations erronées, il y aurait lieu de modifier le règlement loisir de 

manière à ce que les désaffiliations et nouvelles affiliations soient enregistrées avant le 

10/11. 

 

5. ARBITRAGE. 

 

a) Les nouveaux maillots d’arbitre ont commencé à être distribués.  Il reste cependant à en 

recevoir 8. 

 

6. COMMISSION MINI-VOLLEY. 

 

a) La journée organisée à Libramont s’est très bien passée. 

b) Par contre, à Bouillon, certaines équipes inscrites ne se sont pas présentées, ce qui a 

quelque peu perturbé l’organisation. 

c) Il est envisagé d’organiser un championnat minimes la saison prochaine. 

 

7. COMMISSION LOISIR. 

 

a) Bouillon a informé le responsable loisir de son intention d’aligner une équipe loisir la 

saison prochaine. 

b) D’après les derniers échos provenant du GDL, il semblerait que les clubs Luxembourgeois 

alignés dans notre championnat auraient bien l’intention d’y rester. 

c) Suite aux dépenses auxquelles le responsable doit faire face, il lui est recommandé de 

demander un budget en début de saison. 

 

8. DIVERS. 

 

a) 204 entrées aux finales nationales de la coupe de Belgique ont été demandées, mais elles 

ne seront activées que le 27.02.2025. 

b) Le responsable « Statuts et règlements » fera une proposition de modification de l’article 

5.13 relatif au statut jeune. 

c) La prochaine A.G de la FVWB est fixée au 22.03.2023. 

 

Fin de la réunion : 22h40 

 


